

Ostéopathe, marin, pilote... Jacques Saada est décédé



Jacques Saada en 2011. Il était déjà membre du Quiberon Air Club.

Jacques Saada, figure de Quiberon, est décédé vendredi 26 novembre. Il avait 66 ans.

Jacques Saada est décédé, vendredi 26 novembre, au matin, à l'âge de 66 ans. Nombre de Quiberonnais le connaissent, avaient leurs histoires avec lui.

Médecin, skipper, ostéopathe, pilote...

Né en Tunisie, il était arrivé en France à l'âge de 12 ans. Après de brillantes études de médecine, il part faire son service militaire comme médecin (et boulanger) aux Kerguelen. En moins de deux, il se passionne pour la voile, devient skipper et part naviguer de par le monde avec, excusez du peu, Florence Arthaud, Laurent Bourgnon, Loïck Peyron, Éric Tabarly... En 1994, il réalise même les voiles de l'Hydroptère.

Ostéopathe à la Trinité...

Il revient alors à ses premières amours, la médecine, les soins, via l'ostéopathie. Il s'installe à la Trinité-sur-Mer, tout près des bateaux. Le succès est immédiat. Il ne s'en contente pas et crée, avec deux associés, l'Institut des Hautes études ostéopathies de Nantes, où il enseignera un jour par semaine.

De la mer... aux airs...

S'il ne navigue plus sur les mers, c'est dans les airs qu'il va s'en aller. Son ami navigateur Alain Gabbay (président de Morbihan ULM) l'emmène à Quiberon au Quiberon Air Club. À sa manière, discrètement, avec le sourire, il apprend à piloter. Mais pas seulement, en bon Jacques Saada qu'il est, il devient un des membres incontournables du club, puis instructeur, puis formateur au BIA. Il va ainsi donner envie à des générations de jeunes Quiberonnais de piloter.

À l'heure du premier confinement, le médecin qu'il n'a jamais cessé d'être, à l'âge de 64 ans, s'engage comme volontaire au CHU de Vannes. Son dernier acte d'homme curieux, libre et insatiable. Où qu'il se soit envolé ce jour, il manquera à tous.